

Boletín de Igualdad

Secretaría Confederal para la Igualdad



Actividades

Número 15

El Consejo de la Juventud de España y las organizaciones juveniles apoyan la Huelga General del 14N

Ricardo Ibarra, Presidente del CJE, ha manifestado el apoyo del Consejo de la Juventud de España y de las organizaciones juveniles a la Huelga General del 14N porque afecta "tanto a la juventud como a la ciudadanía en general". A pocas horas del inicio de la huelga, en la sede del Consejo de la Juventud de España, ha tenido lugar una rueda de prensa de apoyo a la convocatoria unitaria. El acto contó con las intervenciones del Presidente del CJE, Ricardo Ibarra, el representante de la Federación de Asociaciones de Estudiantes Progresistas (FAEST), Fidel González, la responsable de Estudiantes en Movimiento, y el responsable del Área latina de CES Juventud, Salvatore Marra.

El presidente del CJE, ha animado a los jóvenes y a los ciudadanos a la movilización en la Huelga General, porque "El Estado del Bienestar está en juego". Los y las asistentes animaron a los estudiantes, padres y madres a secundar la huelga



Salvatore Marra, Responsable del Área latina de CES Juventud ha resaltado que "será la primera vez que Portugal, Chipre, Italia, Grecia y España convoquen una Huelga General con un objetivo común"

"porque serán los que más sufran en un futuro estos recortes y es que el próximo 14N estamos en un momento trascendental para cambiar el rumbo de nuestro país".

Premios de Periodismo Joven sobre Violencia de Género

La Secretaría para la Igualdad de la USO, ha asistido a la presentación de la convocatoria de Premios de Periodismo Joven sobre Violencia de Género. Este concurso, impulsado por el Instituto de la Juventud en colaboración con la Secretaría de Estado de Servicios Sociales e Igualdad, tiene por objeto reconocer los trabajos que mejor hayan contribuido durante 2012 a la defensa y difusión de los valores contra la violencia de género en las modalidades de Periodismo Impreso, Periodismo Digital, Periodismo Audiovisual (Radio y Televisión), Periodismo Gráfico, Cortometrajes y Publicidad.



25 de Noviembre Día Internacional Contra la Violencia de Género

- **Según datos** de ONU Mujeres, la eliminación de la violencia de género se ha convertido en un elemento central en las políticas de muchos países, y a día de hoy, dos tercios de los países del mundo reconocen la violencia doméstica y cuentan con disposiciones legales para detenerla. Pese a estos avances, la violencia contra las mujeres y las niñas persiste en todo el mundo, violando sistemáticamente los derechos humanos de la mitad de la población.
- **La situación económica** que atraviesa nuestro país está prolongando el maltrato que sufren las mujeres a manos de sus parejas. Se presentan menos denuncias ante el temor de no tener ayudas económicas y así la víctima se mantiene dentro del círculo de la violencia, lo que ha costado la vida de 47 mujeres en lo que va de año.

- **Desde la USO**, debemos contribuir a erradicar este tipo de violencia dentro de nuestra sociedad. En el ámbito laboral, uno de nuestros ejes fundamentales de trabajo, debe ser el garantizar los derechos de las víctimas de violencia de género en el ámbito laboral. Con los instrumentos legislativos existentes, y a través de los Planes de Igualdad, debemos garantizar los mecanismos de protección que pueden articularse desde el propio centro de trabajo, contribuyendo y ayudando a estas mujeres a rehacer sus vidas.



Queremos conmemorar este **25 de noviembre recordando a las 47 mujeres asesinadas este año, y reivindicando la justicia social y el reconocimiento de la igualdad de género.**

¡NO A LA VIOLENCIA DE GÉNERO!

FOTO DEL MES

14 N Huelga General



La CSI ha prometido todo su apoyo para la Jornada de Acción y Solidaridad, el 14 de noviembre, del movimiento sindical europeo. Se han desarrollado huelgas en Grecia, Italia, España y Portugal, junto con manifestaciones y actividades de solidaridad en 23 países de todo el continente. La USO, junto con el resto de organizaciones de la Cumbre Social, ha convocado este día de huelga general y ha participado activamente en las diferentes convocatorias.